
Pièces 4 Pièces

Superficie 116 m²

Référence 5172

Prix 590 000 €

Roquefort-les-Pins
Maison à vendre (06330)
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Exclusivité - roquefort les pins, découvrez cette maison de style provençal situé à

proximité  immédiate  des  commerces,  des  écoles  et  des  transports.  Avec  ses  3

chambres dont une de plain-pied et sa mezzanine polyvalente, pouvant faire office

de  bureau  ou  de  chambre  d'appoint.  Cette  maison  familiale  vous  séduira  par  sa

grande  pièce  de  VI,  ses  terrasses  extérieures  couvertes  et  son  terrain  ombragé

piscinable.  Le  garage  complète  cette  maison  pour  vous  offrir  de  nombreux

rangements et un espace buanderie. Les déplacements sont facilités par la ligne de

bus 650 à seulement 300 mètres, vous ...

Exclusivity - roquefort les pins, discover this provencal-style house located close to

shops, schools and transport. With its 3 bedrooms, one of which is on the ground

floor, and its versatile mezzanine, which can be used as an office or extra bedroom.

This  family  home  will  seduce  you  with  its  large  living  room,  covered  outdoor

terraces and shady,  poolable  grounds.  The garage completes  the house,  offering

plenty  of  storage  and  laundry  space.  The  650  bus  line  is  just  300  meters  away,

providing  easy  access  to  the  surrounding  area.  A  comfortable,  friendly  home  to

discover without delay. ...

CENTURY 21 VISA IMMOBILIER

Route départementale 2085 - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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